

SYRIE
JOURNALISTES TUÉS À HOMS
COMMUNIQUÉ
DU PREMIER MINISTRE

(Paris, 22 février 2012)

Le Premier ministre François Fillon a appris avec tristesse et consternation la mort d'un deuxième journaliste français en Syrie, Rémi Ochlik, tué ce matin à Homs lors d'un nouveau bombardement de cette ville martyre. Rémi Ochlik avait notamment été lauréat du prix World Press Photo pour ses reportages effectués en Libye.

Le Premier ministre adresse ses plus sincères condoléances à sa famille, à ses proches et à ses confrères. Ses pensées vont aussi aux familles des autres victimes de ce bombardement, notamment à la journaliste américaine Marie Colvin, également décédée.

Les autorités françaises sont bien sûr pleinement mobilisées pour rapatrier la journaliste du Figaro Édith Bouvier, blessée dans les mêmes circonstances.

Comme il l'avait déclaré lors de la mort de Gilles Jacquier le 11 janvier dernier, le Premier ministre attend des autorités syriennes qu'elles mettent tout en œuvre, et sans délai, pour établir les circonstances précises de cette tragédie.

Le Premier ministre adresse son plein soutien au peuple syrien face à la répression implacable et barbare qu'il subit quotidiennement depuis bientôt un an. La France, avec ses partenaires notamment arabes et occidentaux, ne relâchera pas ses efforts pour qu'un terme soit mis dès que possible à cette violence inqualifiable./.